
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 三上 隆俊 副会長 

◎点 鐘 小林 八郎  会 長 

◎ソング 君が代・奉仕の理想 

◎ソングリーダー 岩下 正基 副ＳＡＡ 

◎四つのテスト  岩下 正基 副ＳＡＡ 

 

「会長挨拶」            会長 小林八郎 

 

 新年度になって早いもので 2 か月が過ぎま

した。日本各地で猛暑、災害が起き、またコ

ロナの第 7 波が起きてから、高止まりが続い

ている状況です。3 年ぶりに行動制限のない

お盆休みとなりましたが、皆さんはどう過ご

されましたか？ 私はどこにも行かずに、静

かに過ごしました。もう一度、コロナに対し

て真剣に向き合う事が大事な時期にきている

のではないでしょうか。 

 また、ウクライナ・ロシア戦争が未だに続

いており、多くの人命が今なお失われていま

す。また、台湾、中国の問題もありました。

一人の人間の判断で戦争や国同士が緊張状態

に入っていきます。 

 私は難しいことは分かりませんが、かつて

故西川ガバナーが言っていました「利他の心」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

が世界の皆にあれば、争いは避けられるので

はないでしょうか？ 改めて、「利他の心」の

大切さを感じているところです。皆が他人へ

の思いやりの心で是非ともこの戦争を一日も

早く解決していただきたいものです。 

 ここのところ戦争や災害のような暗い話題

ばかりですが、話題を変えて、先月閉幕しま

した第 104 回全国高校野球について紹介した

いと思います。 

 実に 104 大会ぶりに仙台育英高校が初優勝

を飾りました。東北勢の高校はこれまで 12 度

にわたり、決勝に挑みながら敗れ続けた歴史

がありました。初の全国制覇、“白河の関越え”

という快挙を果たした仙台育英高校の須江監

督は、埼玉県の出身だそうですが、その須江

監督の優勝インタビューで、コロナ禍の高校

生たちの想いを代弁して感動を呼びました。 

 そこで原文のまま須江監督の言葉を伝えた

いと思います。（略） 

 須江監督の「全ての高校生の努力の賜物｣と

いう言葉に、真面目にコツコツと実直に前へ

と努力する姿が魅力であり、感動を呼ぶのだ

ろうと改めて思いました。 

 さて、私達ロータリークラブにあてはめて

考えると、みんなのために実直に考え、行動

する姿が未来へと続く一歩となり、またクラ

ブの魅力となるのではないでしょうか？ そ

うした新たな一歩について共に考えていくこ

とをお願い申し上げ、会長の挨拶と致します。 

 

「理事会報告」（９/７分） 会長 小林八郎 

1）2023-24 年度地区委員選任の件 

 青少年奉仕部門：アクト・ライラ委員会に

対する國分委員、西浦委員、田中委員の選

任の件 

 第２３４６回 移動例会 ２０２２－９－７   

志木 
２０２２-2３年度 国際ロータリー  会 長  ジェニファー・ジョーンズ 「 イ マ ジ ン  ロ ー タ リ ー 」  

２０２１-2２年度 第２５７０地区   ガバナー 村田貴紀  「地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう」  

２０２１-2２年度 志 木 ロータリークラブ  会 長 小林八郎  「新 たな一 歩 」  

 

2022～2023  SHIKI WEEKLY 

国際ロータリー 第２５７０地区  第２グループ 

  例会日/毎週水曜日（12:30～13:30）  創立/昭和 47 年 1 月 17 日 

例会場･事務所/〒353-0004 志木市本町５－１７－３ 埼玉りそな銀行志木支店内 TEL ０４８-４７４-2１２５ FAX 048-４87-31００ 



 2023‐24 年度地区出向委員を 6 名程度推

薦予定 

 吉原・西川・遠藤・西浦・宮原・大村 

２）志木市役所ウォーターパークの時計寄付

の件 

 発表なし 

３）10 月例会の件 

 5 日：(株)コンバート 男の家事 

    カジオス代表 尾上元彦氏 

 19 日：社会保険労務士事務所 戸國大介氏 

 ★25 日(火) 富士見 RC との親睦ゴルフコ

ンペ：有志参加 

４）9 月 28 日親睦ゴルフ開催提案の件 

 日時：9 月 28 日(水) 

 場所：彩の森カントリークラブ 

    10:00 スタート予定 

 

「幹事報告」            幹事 吉原 正 

１．地区事務所より 4 件受信 

 ①青少年交換留学生（二次募集）開催案内  

 日時：10 月 9 日(日) 14:00～ 

 会場：国立女性教育会館 

 内容：国際ロータリーの留学説明 

 ②2024-25 年度ガバナー候補者推薦依頼 

 ③国際奉仕・R 財団委員会合同セミナー開

催 

 日時：9 月 18 日(日) 点鐘 13:00 

 会場：ガーデンホテル紫雲閣 2 階  

    鳳凰・高砂の間 

 ④10 月 24 日世界ポリオデーの為秩父鉄道

SL パレオエクスプレスに乗ってポリオ根

絶キャンペーンを企画 

 日時：10 月 16 日(日) 

 ※各クラブ 1 名以上参加依頼 

２．ガバナー補佐より第 1 回臨時会長幹事会

（書面決議）開催の案内受信 

３．米山梅吉記念館より賛助会入会依頼及び

秋季例祭案内受信 

 

「『ロータリーの友』記事紹介」 
       雑誌委員会 委員 宮原克平 

『ロータリーの友』9 月号記事紹介 

【横組】 

P5～ ジェニファー・ジョーンズ会長挨拶 

 グアテマラ訪問の際、経験した地元で活躍

するサポートと重要な目的を達成するため

には、時には冒険をする必要があること。 

P7 バックナンバーでたどる『友』70 年 

 この記事に乗っている『友』は当クラブの

人はほとんど見たことがないと思われます

が、松下幸之助、徳川無声、伊勢湾台風、

正田美智子さん、東京オリンピックなどそ

れぞれご自分と照らし合わせて見ると面白

いと思います。 

P40 ロータリー希望の風奨学金 

 支援事業はまだ半分。地区別支援金実績を

ご覧いただきますと関心の深さに濃淡があ

ることが判ります。震災後、早 10 年。当時

の悲惨さは少しずつ忘れ去られていきそう

ですが、大事なのはこれからです。奨学金

は始めたら長い年月必要とされるものです

ので、関心が無くなったからと言って簡単

にやめられません。受給者の生活の一部に

なっていることをかみしめてこれからもご

協力をお願いします。 

P46 エバンストン便り 

 ウクライナのロータリー活動の現状。 

 来年以降の世界大会の開催地と開催期間 

【縦組】 

P4 折り返し点からのライフスタイル 

 隈研吾の講演内容です。コロナを境に集中

から分散の世界に変わった。地球温暖化と

木造建築の良さ、そしてサステナブルな日

本のライフスタイルを世界に発信しよう。 

P17 老舗クラブの挑戦 

 当クラブと同様にズームを使用したハイブ

リッド例会や完全オンライン例会などかな

り工夫した例会の模様を掲載されています。

私事ですが、オンライン例会が日本全国の

クラブで開催されていれば、コロナ禍での

メイキャップもできるし、参加したクラブ

の違いも分かるので面白いのではないかと

思います。 

 

「委員会報告」 

●親睦活動委員会        委員長 宮田泰彦 
志木 RC 親睦ゴルフコンペの案内 

9 月 28 日(水) 10：06、10：13、10：21 

彩の森カントリークラブ 

後日メールで改めてご案内致します。 

ふるってご参加ください。 

 
「お悔やみ」          会長 小林八郎 

清水和之会員の御母堂へご霊前 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！      第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧（順不同） 

■朝霞ＲＣ 毎週(火) 12：30～ 埼玉りそな銀行朝霞支店  ■新座ＲＣ 毎週(木) 12：30～ ベルセゾン 

■朝霞キャロットＲＣ ②④(月) 19：00～ スマイルホテル ３階ホール  
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志木 RC会報 

９月 は  「基 本 的 教 育 と識 字 率 向 上 月 間 」・ 「ロータリーの友 月 間 」です  

 



｢今月の誕生日祝｣ 親睦活動委員長 宮田泰彦 

 

 9 日 内田栄信会員  18 日 末冨啓道会員 

 

「卓  話」 

「未来に向けた志木市教育施策の 

               『今』について」    

         志木市教育委員会 教育長 柚木 博様 

 

１ はじめに 

  教育行政に対しての御支援・御協力に感

謝申し上げる。 

  現在取り組んでいる、教育施策の「今」

について話させていただく。 

２ 新しい事業スキームへの挑戦 

 ◇小学校の水泳授業の民間委託 

  学校→（バス）→コナミスポーツ 

  R4 から全小学校（全学年）で実施（年間

を通じて） 

  60 分×4 回 インストラクター5 人 

  泳力別に丁寧な指導 

  成果：泳力指導の向上（検証：児童の泳

力アップ、「楽しい」） 

  予定通り実施可（天候に左右されず） 

  教員は評価に専念 

  教員の負担軽減 

  ※他にも、小学校における民間事業者（ミ

ズノ）による専門的指導 

  →児童の体を動かす意欲の高まり 教員

自身のスキルアップ         

 ◇ベーシック・サポート事業 

  R4 からの新規事業（夏季休業、秋季～冬

季（放課後）） 

  中学生の基礎学力定着支援 

  「肝」は、市内の高校生（慶應志木、県

立志木高校）が学習支援員となること。 

  ・中学生と年齢が近いということで、気

軽に相談でき、高校生活の情報に直接触

れる機会ともなる。 

   進学に向けた目標をより具体化できる

ことから、学習意欲の高まりと基礎学力

の定着につながると期待。 

  ・高校生にとっても、教えることを通し

て、自分の学びも深まる。 

３ 小中一貫教育の推進 

 【背景・理由】 

  自治体の責務 … 子どもたちの成長に

とって、とても大切な義務教育 9 年間を

より効果的なものにすること。それは学

校教育のクオリティ（質）をあらゆる手

段を使って、高めていくこと。 

  そのためには、小学校 6 年間と中学校 3

年間が連携したもの、一貫したものにし

ていくことが求められる。 

  学校教育を取り巻く状況の変化 

  ①教育内容の量的・質的充実 

  小学校への英語科導入 理数教育の拡充 

  小学校４～5 年：経験的な理解で対応で

きる学習内容 

      ⇓ 

  理論的・抽象的な理解が必要な学習内容 

  ②児童生徒の身体的発達の早期化 

  昭和 20 年代（6－3 制導入）と比較し、

2 年程度早期化  

  ③いわゆる「中 1 ギャップ」 

  小 6 から中 1 にかけ、学習や生活に不適

応 

  学校文化の違い 

【今後の取り組み】 

  ・現在、各中学校区ごとに小中一貫教育

に取り組んでいる。 

  ・小中一貫教育基本方針検討委員会（7 月

設置）の設置 

  ・今後は、「基本方針」の策定、中学校区

ごとの推進計画策定 

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい 

■和光ＲＣ 毎週(月) 12：30～ 郵便事業(株)和光支店３F ■富士見ＲＣ 毎週(金) 12：30～ 島田ビル１F 

■新座こぶしＲＣ ①③(水) 12：30～ ベルセゾン ■和光幸魂ＲＣ ②④(土) 13：00～ 和光市中央公民館 
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  ・令和 7 年度：市内全中学校区において

小中一貫教育の実施 

４ 結びに 

  大原則「子どもたちのため」のもとに、市

長部局と連携しながら、『四方よし』（学校

よし・子どもよし・社会よし・未来よし）

をめざして、学校教育を推進していく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
●出席報告 出席向上副委員長 武藤典夫 

会員数４１名  出席義務者３８名  免除者３名 

本日出席      本日欠席    本日出席率 

３８名          ３名       ９５．００％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

（１名中０名）     ９７．４３%    ９２．９９％ 

会長/小林八郎   副会長/三上隆俊   幹事/吉原  正 

               会報委員会 委員長/上野剛彦  副委員長/塩野 章  委 員/林 康雄 西川和人 深澤好文 
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